

**第3回美浦村議会
一般会議(むらづくり
懇談会)を開催**

今回で第3回を迎える一般会議(むらづくり懇談会)は、村内に有する企業で構成する美浦工業クラブと「美浦村の今後の展望と課題」について意見交換を行いました。

日時 平成26年2月5日
(水)
10時～12時

場所 美浦ゴルフ倶楽部
出席者 工業クラブ会員13
社
村議会議員13人

● 会議内容

今回の会議の中でいただいた意見は、主に2点となりました。

1点目は、村内のインフラ整備です。特に必要なのが道路整備と公共交通の充実ではないかという意見です。まず道路整備について

は、圏央道阿見東インターチェンジまでのアクセス道路の整備や江戸崎パーキング内にスマートインターチェンジの設置を検討するなど、圏央道に関する意見でした。また、早期開通が望まれる国道125号線バイパスの完成予定時期を多方面に周知することで、企業誘致の推進になるのではないかとこの意見もありました。公共交通については、最寄りの駅から美浦村に來やすい環境を整備することで、人集めができるのではないかとこの意見がありました。公共交通は、本村議会としても大変関心がある事項なので、今後村へ要望していく考えています。

2点目は人材育成についてです。企業も人材確保のため求人を行っているが、なかなか集まらないそうです。若い人材を確保したいが、なかなか来ていただけないという問題を抱えていました。

原因としては、1点目のインフラ整備も含め、若者の美浦村離れが原因だと考えていました。これから活気ある若い人材を育成し、美浦村を魅力ある村にしてもらいたいと提言がありました。



企業から見た美浦村の課題を協議

今回も、貴重な意見がたくさん出され、活発な意見交換が行われました。一般会議に出た意見・要望は、前回同様、中島村長に提言・要望書を提出します。

第2回一般会議「むらづくりに関する提言・要望」に対する回答書を受領

昨年9月、農協及び農業者団体代表との一般会議をもとに提出した「むらづくりに関する提言・要望」への回答が、12月16日中島村長より提出されました。

回答書の中では、農産品のブランド化を推進し、農家所得の向上と生産意欲の向上、美浦村農産品の知名度アップを目指していくと内容でした。

今後一般会議を通じ、村民の皆さんの声をお聴きし、その声を村政に反映させていきたいと思えます。



中島村長から回答書を受領